

SE HA TRIPLICADO EL DESEMPLEO EN ARGENTINA

BUENOS AIRES, 24 de agosto (UPI). — El nivel de desempleo en Argentina "se sitúa en 5.5 por ciento, superándose la barrera de las 600 mil personas y triplicando de este modo el nivel registrado diez meses atrás", dijo hoy el matutino *El Cronista Comercial*. El periódico especializado en temas económicos atribuyó la información a "revelamientos formulados en medios empresariales". Señaló que de esas ponderaciones "de 2.3 por ciento de desempleo que se registraba en octubre de 1980, se pasó a poco más de 4 por ciento en abril, y los últimos sondeos efectuados, determinan el nivel de 5.5 por ciento del total de la población económicamente activa".

EXCELSIOR

Se Triplicó la Desocupación en Sólo 10 Meses en Argentina

BUENOS AIRES, 24 de agosto. (AFP y EFE)—La desocupación se ha triplicado en Argentina en los últimos 10 meses del año hasta alcanzar la cifra de 600,000 personas, lo que representa 5.5 por ciento de la población activa del país, según una encuesta de un instituto de investigaciones económicas.

La proporción de personas sin trabajo, en octubre de 1980, era de 2.3 por ciento, cifra que aumentó a cuatro por ciento en abril.

De los 600,000 desocupados, 240,000 pertenecen al gran Buenos Aires, cuyo cordón industrial representa el 50 por ciento del producto bruto de la extensa provincia bonaerense.

Esta última estimación es superior en 40,000 personas a la admitida oficialmente por el ministro de Economía de la provincia de Buenos Aires, Pablo Berenguer, en recientes declaraciones.

SIGUE EN LA PAGINA SEIS

Se Triplicó la Desocupación

Sigue de la página cuatro

EXPORTA ARGENTINA CEREALES

BUENOS AIRES, 24 de agosto. (EFE)—En menos de cuatro meses Argentina exportó 13 millones de toneladas de cereales, reveló el presidente de la Junta Nacional de Granos (J.N.G.), Luis Perazzo.

El funcionario indicó que sólo falta un 20 por ciento para cubrir las exportaciones de cereales ya colocados en diversos mercados internacionales.

Antes de emprender viaje a Egipto y Argelia, Perazzo explicó que el grueso de la cosecha de la presente campaña argentina "está totalmente vendida", lo que permitirá en pocos días completar las tareas

de embarque de granos a los países compradores.

Dijo que la actual cosecha de su país fue "excepcional" con un rendimiento de 30 por ciento superior a lo normal con respecto al sorgo y al maíz.

Con relación a los futuros mercados para las ventas de granos, Perazzo destacó la importancia que tienen la Unión Soviética y Egipto, y dijo, además, que "si bien China es un país que no compra anualmente, cuando hace operaciones, teniendo mil millones de habitantes, las compras superan el millón de toneladas".

EXCELSIOR

Asumirá G. Kuhl

Mañana sus Funciones

Por RAUL O. GARCÉS

BUENOS AIRES, 24 de agosto. (AP)—El nuevo ministro de Industria y Minería, Livio G. Kuhl, asume mañana sus funciones en medio de una generalizada expectativa del sector, uno de los más afectados por la recesión que afecta a la economía argentina.

Kuhl sustituirá al dimite Eduardo V. Oxenford, quien se alejó el viernes del gabinete al hacer crisis los distintos puntos de vista que prevalecen en el seno del equipo económico sobre distintas medidas a aplicar en el plano inmediato para aliviar la situación.

Entre las decisiones que se esperan conocer se incluyó la referida a la política arancelaria y la instrumentación de un llamado bono de refinanciación de las deudas de los sectores industriales. Las discrepancias en torno a estas dos cuestiones fueron parte de

SIGUE EN LA PAGINA SIETE

Asumirá G. Kuhl Mañana sus Funciones

Sigue de la página cuatro

los motivos de la renuncia de Oxenford.

La designación de Kuhl por parte del presidente Roberto E. Viola ha sido bien recibida por la Unión Industrial Argentina que, dijo, "constituye un reconocimiento de la gravedad de los problemas industriales".

Jacques Hirsch, presidente de la UIA, dijo que la renuncia de Oxenford no les hizo temer a los industriales por una eventual pérdida de representatividad. "Ese temor no lo tuvimos, lo que era para nosotros importante es la persona que iba a representar a la industria, y no si la industria iba a quedar representada porque creemos que es suficientemente importante

para tener derecho a ello, así que era simplemente una cuestión de personas y pienso que la del ingeniero Kuhl ha sido una mejorable elección", dijo Hirsch.

El dirigente industrial compartió los conceptos de Kuhl en el sentido de que "la situación recesiva, combinada con un elevado nivel de inflación y un alto costo del dinero y el considerable grado de endeudamiento fabril constituyen los tres problemas principales que enfrenta actualmente la industria".

Los industriales consideran que Kuhl mantendrá la

misma línea de pensamiento que Oxenford, lo cual abre incógnitas de cómo se desenvolverá en torno a las cuestiones pendientes de resolución.

La dimisión de Oxenford fue la primera crisis importante que encaró Viola dentro de su gabinete ministerial desde que asumió la presidencia el 29 de marzo para un período de tres años.

Viola, poco después de la dimisión de Oxenford, aseguró que "no habían más renuncias" dentro del gabinete ni del llamado equipo económico de cinco miembros.